

# le projet Aliment-Terre en Bref!



## Contexte du projet

Aliment-Terre est un projet d'économie sociale et circulaire, qui vise à mobiliser sa communauté pour trouver des solutions collectives innovantes afin d'améliorer l'accès physique et économique aux aliments sains pour tous et toutes. Le projet est porté par quatre organismes du territoire, dont le Centre d'action bénévole de la Seigneurie-de-Monnoir (Marieville), le Centre d'action bénévole de St-Césaire, le centre de femmes du Haut-Richelieu (Saint-Jean-sur-Richelieu) et le Grenier aux Trouvailles (Lacolle).

Le projet Aliment-Terre découle d'un exercice de priorisation territorial et est soutenu financièrement par la Direction de la santé publique.

Notre équipe possède l'expertise pour rejoindre les populations vulnérables et mettre en place des solutions collectives innovantes et solidaires.



## Nos objectifs

Avec le projet Aliment-Terre, nous souhaitons mettre sur pied des pratiques favorisant une meilleure gestion des pertes alimentaires sur notre territoire, dans une perspective d'économie sociale, afin de développer une communauté mobilisée autour des enjeux de sécurité alimentaire. Nous souhaitons donc récupérer les pertes alimentaires afin de les conditionner minimalement et les redistribuer à la population selon un principe de tarification sociale, via les cuisines collectives, dans les déserts alimentaires et dans tout autre point de chute jugé pertinent.

Notre objectif est également de mettre en valeur la dynamique agricole de notre territoire en promouvant un meilleur maillage entre les milieux ruraux et urbains. La Montérégie est un territoire particulièrement fertile et nous souhaitons mobiliser notre communauté autour de cette richesse, en développant des circuits d'approvisionnement courts et des stratégies favorisant un meilleur accès aux populations vulnérables.